

BERITA TERBARU

Drs. Nasril Siap Tampilkan SMU Negeri 2 Lubuk Basung ke Tingkat Nasional

Zul Abrar - AGAM.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 20, 2022 - 19:14



Agam - Drs.Nasril baru 2 Minggu pindah tugas dari Sekolah Menengah Umum (SMU) Negeri 1 Tanjung Mutiara ke Sekolah Menengah Umum (SMU) Negeri 2 Lubuk Basung, siap melakukan pembenahan mutu pendidikan yang lebih baik lagi di pusat pemerintahan Kabupaten Agam.

Pembenahan yang dimaksud oleh Drs.Nasril pada sejumlah awak media di Agam mencakup banyak item dan sistem untuk kemajuan pendidikan di SMU Negeri 2

Lubuk Basung, Kabupaten Agam nantinya.

Hal ini dipaparkan oleh Drs.Nasril diruang kerjanya, Rabu,(19/1/2022) pada media IndonesiaSatu.co.id

Sebagai kepala sekolah di SMU Negeri 2 ini, Drs. Nasril sudah melakukan sosialisasi dan terobosan untuk mendukung kinerjanya ditempat yang baru demi tercapainya harmonisasi dilingkungan sekolah yang beralamat Padang Baru, Kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

"Saya sangat berterimakasih sudah diamanahkan untuk mengabdikan di sekolah yang terletak di pusat kota Kabupaten Agam ini dan saya tidak menyangka akan ditempatkan pada SMU terkemuka di Agam", ungkapnya pada media.

Mulai bertugas, Drs.Nasril selalu mengawasi setiap kegiatan yang ada dilingkungan sekolah dengan menyapa dengan ramah kedatangan anak didiknya, majelis guru dan pegawai tata usaha serta masyarakat lingkungan sekolah demi terciptanya tujuan pendidikan di Kabupaten Agam.

"Setidaknya kita mengenali satu sama lainnya dengan anak didik dan majelis guru yang diamanahkan di sekolah ini", ujar Nasril.

Dengan memiliki anak didik lebih dari 1000 siswa ini Nasril inginkan sekolah yang dipimpinnya punya daya saing sampai ke tingkat Nasional dengan staf pengajar yang sudah profesional dibidangnya masing-masing.

Banyak terobosan baru yang dilakukan Nasril selama bertugas di SMU Negeri 2 Lubuk Basung dengan melakukan penataan kembali yang dianggap perlu sehingga menimbulkan kenyamanan selama Proses Belajar Mengajar (PBM) berlangsung.

"Kita akan lakukan pembenahan sistem untuk kelancaran PBM di sekolah ini untuk mencapai daya saing sampai tingkat Nasional", ungkapnya.

Drs.Nasril berencana akan menata lebih asri lagi SMU Negeri 2 Lubuk Basung dengan mencari solusi untuk memudahkan tamu dari luar untuk mengenali SMU Negeri 2 Lubuk Basung.

"Kita akan berkoordinasi dengan pemilik lahan lingkungan sekitar untuk mencari solusi terbaik demi terwujudnya sekolah favorit di Lubuk Basung, Kabupaten Agam",. harap Drs. Nasril (Zul)